

Artikel vom 09.08.2023

Aktuelles

## Feierabendseidl



Die CSU und insbesondere wir in den Ortsverbänden suchen, getreu unserem Motto "Näher am Menschen", immer wieder die Nähe zu den Bürgern.

So haben wir vom OV Sebastian am 9. August zum Feierabendseidl auf dem Rotkreuzplatz eingeladen. In gemütlicher Runde konnte man sich mit Dr. Harald Schwartz, MdL, Bezirksrat Martin Preuß und

unserem Oberbürgermeister Michael Cerny austauschen. Neben kommunalen Themen waren natürlich auch landes- und bundespolitische Themen von großem Interesse, und es wurde deutlich, dass es viel Redebedarf gibt. Denn jedes dieser Themen, betrifft die Bürger hier bei uns letztlich direkt. Das überhastete Heizungsgesetz, Migration und Flucht, innere Sicherheit, Pflege sind nur einige Themen, die von Euch angesprochen wurden.

Wir sorgen dafür, das auch Eure Meinung Gehör findet wird.

Viele Grüße  
Euer OV Sebastian

